



1年間、ありがとうございました

4月から、最高学年として、学校を支え、リードしてきた6年生の姿は、とても立派でした。いつも一生懸命に物事に取り組み、他学年にも優しく接する等、いろいろな場面で全校のお手本として頑張っていました。

大好きなみなさんと笑顔あふれる1年にすることができて、本当に幸せでした。特に、修学旅行のバスレクでのみなさんの笑顔、私の宝物です。

これからも、夢に向かって、輝く未来を歩んでいってくださいね。ずっとずっと、応援しています。

保護者の皆様には、いつも温かく見守ってください、ご協力していただき、誠にありがとうございました。
6年1組担任 隆杉 佳代

どんなことにも、今の自分をステップアップさせようと高みを目指して取り組む姿、友達を思いやる優しさは、まさに、最高学年としてみんなのお手本でした。輝いていました。

小学校生活最後の貴重な1年間を、担任としてみんなと楽しく過ごした日々は、とても幸せでした。みんなの笑顔は、宝物です

これからも、自分を信じて、夢に向かって、一步一步、歩んでいってください。ずっとずっと、応援しています。

保護者の皆様には、いつも温かく見守ってください、ご協力していただき、誠にありがとうございました。
6年2組担任 宮地 仁美

あっという間の1年間でしたが、皆さんと出会えたこと、一緒に過ごせたことに感謝の思いでいっぱいです。教室で楽しく笑い合ったこと、時には涙したことなど、全てが貴重な経験で、いい思い出です。

人生の主人公は自分です。これから、夢に向かって、自分の思いを大切にしながら、笑顔で頑張ってください。ずっとずっと、応援しています。

保護者の皆様、至らぬ点多々ありご心配をおかけしましたが、いつも温かく見守り、励ましてくださるとともに、ご協力くださりまして、誠にありがとうございました。
6年3組担任 白石 絵美